

NUEVAS MEDIDAS TECNOLÓGICAS PARA MEJORAR EL TRÁFICO

SANTA BÁRBARA

El aparcamiento de Adif para los vecinos

La parcela municipal que el Ayuntamiento posee dentro de los terrenos de la estación de Renfe, en el aparcamiento, podrá ser utilizada por los vecinos del barrio. Así lo anunció la concejal **Ana Saavedra** en la Junta de Distrito de Santa Bárbara, de la que es presidenta. El sistema para acceder a las aproximadamente 80 plazas de aparcamiento se estudiará por la Junta de distrito, ya que se encuentran dentro del espacio que está controlado por las barreras del aparcamiento de Renfe. La Junta estudiará si el acceso es para todos los vecinos del barrio o, la opción más lógica, si se determina los vecinos de qué calles, las más cercanas, pueden entrar en esta zona. Si el número de solicitudes fuera mayor que el de plazas se llevaría a cabo un sorteo para que Adif tuviera en su poder el número de matrículas de los vehículos que pueden acceder al recinto, como ya sucedió cuando se utilizó el espacio durante las obras de la calle Cabrahigos. Los plazos de solicitud y los requisitos para optar a esas plazas de aparcamiento se aprobarán por la Junta de Distrito.

VEGA BAJA

El Rosario quiere el arreglo de accesos

La comunidad de propietarios de la policlínica El Rosario ha denunciado en un comunicado la mala situación de los accesos a la misma, en la que según señalan prestan servicios 35 médicos, lo que significa un importante número de pacientes que acuden a estas instalaciones. "Tras el anuncio de la inauguración el próximo mes de agosto del puente y la carretera, para nuestra sorpresa quedan aplazados sine die accesos, acondicionamiento y aparcamiento en la Policlínica El Rosario. Y esto no fue lo hablado en las reuniones mantenidas entre representantes de ambas partes, (Policlínica y Empresa Toletum Visigodo). Cualquiera -continúa el comunicado- puede entender que nos visitan muchas personas enfermas y con movilidad reducida."

miradero

ANA NODAL DE ARCE

asuntos de ciudad

Les confieso que la derrota de España ante Suiza en el primer partido de 'la roja' en el Mundial me ha dejado estupefacta... Yo, que pensaba escribir una columna sobre la cantidad de banderas de España que se han vendido en estos días y la simbología del fútbol, que consigue unir a unos y a otros, independientemente de sus ideas políticas, casi me quedo en blanco. Y es que, en tiempos como los actuales, son pocas las alegrías que nos quedan. Una de ellas es la selección española. Así que esperemos que los nuestros, como el Ave Fénix, renazcan de sus cenizas, porque, si no, aquí van a rodar cabezas. Seguro.

Así pues, me quedo con los asuntos municipales. En muchas ocasiones he juzgado la tibia política de oposición que realiza el PP, pero esta vez voy a aplaudir al concejal **Joaquín Romera**, quien ha criticado el retraso del plan de desbroce anunciado por el Ayuntamiento en la Vega Baja, donde los hierbajos y los pinchos campan a sus anchas, alcanzando una altura monumental. Y es verdad que en cuanto llegue el calor se puede originar un incendio. Así pues, aconsejo a **Gabriel González** que coja su 'escoba de plata' y se ponga a quitar hierbas, a ver si le va a pasar lo que a la selección contra Suiza, que no hay que bajar la guardia.

Sigo con el PP, que no tendrá candidato oficial para la Alcaldía, pero cuya presidencia de grupo ejerce, con mano de hierro, el responsable provincial **Arturo García Tizón**. Y es que, cuando hay que tratar asuntos importantes, de esos a los que los ediles les gusta llamar 'de ciudad', el diputado del PP se pone al habla directamente con el alcalde **García-Page**. Así se ha conseguido desbloquear la construcción de 2.600 viviendas en La Peraleda, un proyecto que ha de originar ingresos fundamentales para el Consistorio de cara, por ejemplo, a la financiación del Palacio de Congresos, ¿se acuerdan? ése que se construye en el Miradero. En estos temas de Urbanismo el alcalde siempre ha tenido más complicidad con el PP que con sus socios de IU, que no están por la labor de aprobar ese proyecto en la Peraleda. No sé si se habrán dado cuenta, pero si fuera por Izquierda Unida sólo se construirían viviendas en el Polígono, y eso tampoco, que hay que diversificar la oferta.

Por cierto, si García-Page está enfadado con **San Emeterio** por no aprobar la construcción de viviendas, siendo concejal del ramo, hay otros socialistas que están que trinan con **Carmen Jiménez**, quien, en la rueda de prensa que ofreció con **Felpeto** y **Tolón** para hacer balance del Corpus, hizo un llamamiento a la huelga a los funcionarios. Eso sí, ella, el día 8, se fue a la playa. Y muchos no se lo perdonan.

A muchos socialistas les ha sentado mal que Carmen Jiménez llamara a la huelga a los funcionarios y ella se fuera a la playa